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FORTALECIMENTO 
DA FAMÍLIA
Na sessão de ontem (31) da 
Câm ara de Jundiaí foi apro
vada, em prim eiro turno, a 
Proposta de Em endaà Lei Or
gânica, do vereador Douglas 
M edeiros (PSDB), que prevê 
diretrizes para a in stitu i
ção de políticas públicas de 
fortalecim ento de vínculos 
fam iliares. “Agora farem os 
uma audiência pública para 
ouvir a população e poste
riorm ente votarem os 0 se
gundo turno desse projeto”, 
destacou Douglas.

APRESENTAÇÃO 
NA CÂMARA*
O gestorde Desenvolvimento 
Econômico, Ciência e Tecno
logia da Prefeitura de Jundiaí, 
Cristiano Lopes, esteve na 
segunda-feira (30) na Câm ara 
de Jundiaí a convite dos vere
adores para apresentar o ba
lanço do trabalho feito e das 
ações futuras da pasta. Lo
pes apresentou 0 portal Jun
d ia í Empreendedora que em 
agosto completou três meses 
com números satisfatórios, 
além de m ostrar os próximos 
passos e projetos da área.

GMS ACOMPANHAM 
A SESSÃO
Estiveram presentes na 
sessão de ontem (31) 0 co
mandante Moreno e 0 sub- 
comandante V ilas Boas da 
GM-Jundiaí, a convite do pre
sidente Faouaz Taha (PSDB), 
que fez esclarecim entos a 
respeito das críticas que a l
guns vereadores sofreram 
por parte de guardas jun- 
diaienses por não estarem 
presentes durante a votação 
de uma moção de apoio à 
aposentadoria dos guardas. 
“Todos somos a favor da 
Guarda”, destacou Faouaz.

CÂMARA Luiz Fernando Machado e José Antonio Parimoschi fizeram a apresentação das metas para os próximos quatro anos

PPA é entregue com estimativa
de R$ 13,1 bilhões até 2025
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O prefeito jund ia iense  
Luiz F ernando M achado (PS
DB) e o gestor de governo e 
finanças, José A n to n io  P ari
m osch i, estiveram  nesta ter
ça-feira (31) na C âm ara  de 
Ju n d ia í  para  a entrega do Pla
no  P lu r ian u a l (PPA) para  o 
período de 2022 a 2025.0  d o 
c u m e n to  contém  todo o p la
ne jam ento  da prefeitu ra  para 
os p róxim os anos  e prevê u m  
to ta l de R$ 13 b ilhões no  orça
m en to  m un ic ipa l.

Desta q uan tia , a pasta da 
Saúde é a que m ais  receberá 
investim en tos, que ficarào na 
casa dos Rs 2 bilhões, nào só 
para o com bate  à p an d em ia  
da covid-19, m as ta m b é m  pa
ra a m elhoria  nos a ten d im en 
tos gerais no m unicíp io . En
tre  as novidades, Parim oschi 
citou  o  equ ipam en to  da Clí
nica da Fam ília  e U nidade de 
Pronto  A ten d im en to  da Pon
te São João, que está em  fase 
de conclusão  e a UBS da Vila 
Progresso, que tam b ém  deve
rá ser finalizada em  breve.

“Teremos um  m in i hospi
tal na Ponte Sào João, que fu n 
cionará  nos m esm os moldes 
da C lín ica  da Fam ília  do Ve
tor Oeste, com  a diferença de 
que essa, na Ponte, terá fu n 
c ionam en to  de 12h, nào 24h 
com o a ou tra , Já na Vila Pro

PPA foi entregue pessoalmente pelo prefeito Luiz Fernando Machado à Câmara de Jundiaí, ontem

gresso func ionará  um  cen tro  
de especialidades, em  u m  for
m ato  u m  pouco d ife ren te”, 
g a ran tiu  o gestor.

Parim oschi ad ian to u  a in 
da que o  p rogram a ‘Acolha 
um  Q uatro , C onforte  V idas’, 
para reform as e m o d ern iza 

ções no  Hospital Sào Vicente 
com  ajuda da in iciativa priva
da será retomado.

Já Luiz Fernando falou so
bre a complexa elaboração do 
Plano:“O PPA é um  in s tru m en 
to m unicipal de planejam ento 
a médio prazo, que foi elabora

do com todos os cuidados e de
talhes por nossos servidores e 
tam bém  com a participação da 
Câm ara de Jundiaí, por meio 
das sugestões trazidas pela so
ciedade aos vereadores. F o  re
torno à população dos tributos 
que são pagos no município

e estam os entregando, aqui, 
aquilo que está concebido sob 
a ótica do planeja m ento”, des
tacou o prefeito.

O chefe do Executivo tam  
bém  fez questão de destacar 
os ó tim o indicadores em  índ i
ce de Desenvolvimento H um a
no (IDH) do município, que co 
locam  Jundiaí como a sétim a 
economia entre  todos os m u 
nicípios paulistas e a 17a eco
nom ia do Brasil. “Nosso m o
delo de gestào e governança é 
baseado em  resultados e, nào 
por acaso, recentem ente Jun
d ia í foi eleita a cidade que m ais 
dá retorno em term os de servi
ços para sua população a partir  
dos im postos pagos”, reforçou.

Agora em  posse do Legisla
tivo, O Plano Plurianual é um  
docum ento que define as dire
trizes e o  plano de ação do go
verno, liem como suas priorida
des, para u m  período de quatro 
anos de gestão. Dele derivam a 
Lei de Diretrizes Orçam entá
rias e a Lei Orçamentária Anu
al. O texto será analisado pelos 
vereadores e deve ser colocado 
em  votação até o  fim deste ano.

O prefeito Luiz F ernando 
M achado  realizou a entrega 
sim bólica do PPA nas m ãos 
do  presidente da Casa, Faouaz 
Taha (PSDB). “Vamos agora 
an a lisa r  com  cuidado  en tre  
todos os vereadores e coloca
rem os em  votação em  breve”, 
a f irm ou  Faouaz.
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